

19.6 PATRONOS MILITARES: "NTRA. SRA. DE LOS ÁNGELES "

- 23JUN

- AVIACIÓN LIGERA DEL ET. (ANTERIORMENTE FAMET)



Biografía de NTRA. SRA. DE LOS ÁNGELES



Los orígenes de la advocación de la Virgen María como «Reina de los Ángeles» se remontan al siglo XIII, nacimiento de la orden Franciscana, cuando San Francisco de Asís reconstruye la Porciúncula, una pequeña iglesia ruinoso ubicada en las inmediaciones de Umbría (Italia), que le fue entregada en 1212, con la condición de hacer de ella la casa madre de su orden religiosa. San Francisco la dedica a Santa María de los Ángeles, puesto que, según cuenta la tradición, allí era frecuente escuchar cantos de ángeles.

En ella falleció San Francisco, el 3 de octubre de 1226, lo que acrecentó el valor espiritual del lugar. Se convirtió en su hogar y el lugar de fundación de la orden de Hermanos Menores, que nunca la han abandonado desde entonces.

PATRONAZGO DE LA AVIACIÓN LIGERA DEL ET.

El 8 de enero de 1999 se firmaba el Decreto de la Santa Sede «estableciendo a Santa María Virgen, Nuestra Señora de los Ángeles, como Patrona de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra (FAMET), siendo entronizada por el Arzobispo Castrense, José Manuel Estepa Llaurens, el día 3 de febrero.

El patronazgo canónico ya estaba conseguido, pero aún quedaba el reconocimiento administrativo, que llegó el 29 de febrero de 2000, cuando el Arzobispo Castrense firmó el Decreto sobre Santos Patronos que incluía: «Para las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra, Nuestra Señora de los Ángeles, a celebrar el 23 de junio». Esta circunstancia es finalmente recogida oficialmente en la orden ministerial 69/2012, de 25 de septiembre, que modifica lo Orden Ministerial 240/2001, de 20 de noviembre, por la que se determina el calendario de Festividades de las Fuerzas Armadas.

Fuente: - Revista Armas y Cuerpos nº 140 (2019)